

Llega a las pantallas "Una luz afuera", un intrigante thriller del cine uruguayo que no te querrás perder

Cultura



Publicada el: 24/10/24	Visitas: 108
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 1	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/llega-a-las-pantallas-una-luz-afuera-un-intrigante-thriller-d-el-cine-uruguayo-que-no-te-querras-perder_6181.php

**LLEGA A LAS PANTALLAS
'UNA LUZ AFUERA', UN
INTRIGANTE THRILLER
DEL CINE URUGUAYO
QUE NO TE QUERRÁS
PERDER**

Cultura

Llega a las pantallas "Una luz afuera", un intrigante thriller del cine uruguayo que no te querrás perder

"Una luz afuera" ilumina las pantallas con su cautivador thriller, una obra del cine uruguayo que promete mantenerte al borde de la butaca.

Un Estreno Impactante en el Cine Uruguayo: "Una Luz Afuera"

El cine documental ha sido, sin duda, un bastión del talento uruguayo.

Sin embargo, otros géneros han tenido una presencia limitada. En este contexto, la llegada de "Una luz afuera", dirigida por José Luis Elizalde, marca un hito significativo en el ámbito del suspenso.

Este filme atrapa al espectador mientras aborda temas profundos como el abuso físico y psíquico, especialmente en relación con la discapacidad motriz.

Detalles del Estreno

La película se estrena esta noche a las 20:00 horas en el auditorio de Casa de Cultura.

Las entradas están disponibles a un precio de 300 pesos y pueden ser reservadas a través del número 099 509 385.

Sinopsis de "Una Luz Afuera"

Ambientada en un pequeño pueblo rural durante la década de los 80, "Una luz afuera" retrata la vulnerabilidad de una mujer ante las situaciones de violencia de género.

La convivencia entre una mujer y su compañero se vuelve cada vez más difícil e insostenible.

La protagonista, Agustina, es una joven artista que mantiene una relación afectiva con Gaiel, un peón que trabaja en su hogar.

A medida que avanza la trama, la manipulación sutil de Gaiel revela su naturaleza dominante, transformando la relación en algo sombrío y distinto a lo que ambos habían imaginado.

A su vez, Gaiel siente que hay algo acechando en la oscuridad, lo que lleva a Agustina a intentar escapar antes de que ocurra un desenlace violento.

Reflejo de la Vulnerabilidad Femenina

El director José Luis Elizalde intenta visibilizar la fragilidad de las mujeres en situaciones de violencia de género.

Según informes de diversos organismos internacionales, las mujeres con discapacidad suelen sentirse más aisladas y tienen mayores dificultades para denunciar abusos, además de depender de sus agresores para su cuidado.

Esta problemática se agrava por la doble discriminación que enfrentan al ser tanto mujeres como personas con discapacidad.

El Reparto

"Una luz afuera" cuenta con la actuación de destacados artistas uruguayos, tales como Nuria Fló, Miguel Montedónico, Florencia Colucci y Rafael Beltrán, quienes dan vida a esta intensa historia.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**LLEGA A LAS PANTALLAS
'UNA LUZ AFUERA', UN
INTRIGANTE THRILLER
DEL CINE URUGUAYO
QUE NO TE QUERRÁS
PERDER**

Llega a las pantallas una luz afuera un intrigante thriller del cine uruguayo que no te querras perder

Tags

pantallas, cautivador, agustina, discapacidad, estreno, ilumina, vulnerabilidad, uruguayo, situaciones, mujeres, elizalde, violencia

Noticias relacionadas

5.0 * *El Jockey" y "Sonríe 2": las imperdibles sugerencias de Jackie Rodríguez Stratta para disfrutar en la gran pantalla*

4.9 * *Mary Poppins": Se celebra el 60 aniversario del estreno de la icónica historia de la niñera mágica en Estados Unidos*

4.7 * *Delgado y Ripoll anuncian innovadoras iniciativas para fomentar la inclusión de personas con discapacidad en el ámbito educativo*

4.2 * *Llega a las pantallas "Los sueños de Pepe", la primera entrega de una trilogía que explora la vida y legado de José Mujica*

4.9 * *Llegó 'Longlegs: coleccionista de almas': El nuevo film de terror psicológico que tiene como protagonista a Nicolas Gage*

4.4 * *Bettiana Díaz, diputada del Fa, cuestiona la veracidad de Valeria Ripoll: 'No sabe leer o está mintiendo'*

4.6 * *Llega a la pantalla "La huella de las palabras", un relato cautivador sobre la vida del reconocido cura jesuita Perico Pérez Aguirre*

3.7 * *Un fenómeno singular: el Sol se alinea hoy de manera perfecta con la emblemática avenida 18 de Julio*

4.0 * *Este viernes se estrena la cautivadora película «Hay una puerta ahí» en nuestra ciudad*

4.1 * *Pablo Mieres sugiere ampliar el subsidio destinado a mujeres jefas de hogar que se encuentran en condiciones de vulnerabilidad económica*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024